

なかよし班 出発式(一年生を迎える会)

4月14日(月)、なかよし班出発式(1年生を迎える会)がありました。1年生さんがインタビューに答えたり、なかよし班(縦割り班)ごとに分かれて、学校クイズに答えたりトランプをしたり等、楽しい会になりました。

6年生にとっては最高学年として初めての活動で緊張している部分もありましたが、それぞれが自分の役割を意識して頑張っていました。少ない日数の中で準備をし、5年生で培ってきた力がとても生きているなど感じました。【6年学級通信より一部抜粋】



今年度最初の学習公開日

4月18日(金)、今年度最初の学習公開日でした。ほとんど全員の保護者の皆様にお出かけいただきました。本当に感謝しています。授業公開後のPTA総会や学級懇談会にも、ご参加いただきありがとうございました。



3年生・外国語活動「ラッキー7じゃんけん」

3年生になって、楽しく外国語活動をしている様子を見ていただくことができたかと思えます。普段はALTのジャバリ先生も一緒に学習しています。ジャバリ先生の言っていることを理解しようと、一生懸命英語を聞いて活動しています。

【3年学級通信より一部抜粋】

漢字の学習と音読発表を中心に見ていただきました。子どもさんの様子はいかがでしたでしょうか。子どもたちは、お家の方に聞いていただけるということで、張り切って練習をしました。やや緊張気味の人もありましたが、練習の成果が出ていて、自信につながったことと思います。

【4年学級通信より一部抜粋】

川合っ子タイム・業間運動

本校では、2時間目と3時間目の業間休み(川合っ子タイム)に、年間を通じて様々な運動(右記)を行い、基礎体力作りを図っています。行うのは、

4月～プール開始まで…	マラソン(晴れ) ／なわとび(雨)
プール開始～9月	…ダンス
10月～12月	…マラソン(晴れ) ／なわとび(雨)
3学期	…なわとび

火曜日と木曜日です。今年度は、4月22日(火)からスタートしました。

成果を試す機会が、年2回計画されているマラソン大会です。冬にはなわとび大会を行います。ひとと比べるのではなく、自分の成長に目を向ける機会にしてほしいと願っています。



子どもの読書活動優秀実践校 文部科学大臣表彰

4月23日(水)、「子どもの読書活動推進フォーラム」が国立オリンピック記念青少年総合センター(東京)で開催されました。その中で、「子どもの読書活動優秀実践校」として、文部科学大臣表彰を拝受しました。本校以外に、島根県の学校・園としては、社会福祉法人川本福社会川本保育所、松江市立第二中学校、島根県立益田養護学校が表彰されました。

本校の主な活動内容として、下記の通り、紹介されています。

- 学校図書館活用を通して「基礎学力を生かした主体的に表現できる児童の育成」を目指し、教職員が一体となって取り組んでいる。
- 児童会委員会活動も積極的に行われており、教職員と一緒に図書館の運営・活用を進めるほか、縦割り班での読書チャレンジ等の企画にも取り組んでいる。
- 各学年に応じたおすすめ本の選定や冊数の設定をし、全校児童が完読賞を目指して取り組み意欲を高める工夫もされている。また、読み語りを全学年で実施したり、生活習慣に読書を組み入れて家族と一緒に家読に取り組んだり、家庭や地域ボランティアとの連携を図りながら読書活動が推進されている。

これまでの長年にわたる地道な活動を認めていただいたと感じています。この表彰を励みに、今後も子どもの読書活動推進に取り組んでいきたいと思っております。

